

## PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Fort de France, le 8 octobre 2018

## Communiqué de presse

## Colloque scientifique et d'information sur la pollution par la chlordécone Inscriptions pour le débat grand public

Un colloque sur la chlordécone se tiendra du 16 au 18 octobre en Martinique.

Mardi 16 et mercredi 17 octobre 2018, près de 200 experts participeront à des travaux et des ateliers scientifiques, visant à faire le point sur les avancées de la recherche dans ce domaine, à confronter les solutions et à identifier les nouveaux axes de recherche.

La matinée du jeudi 18 octobre sera consacrée à des ateliers thématiques avec les professionnels (pêche, agriculture, santé).

Le colloque se clôturera par une après-midi de débat grand public, pour présenter les conclusions des travaux scientifiques et échanger avec la population.

La participation à ce débat est ouverte à tous, sur inscription. Attention les places sont limitées, nous invitons donc ceux qui sont intéressés à s'inscrire au plus vite sur le site :

https://www.inscription-facile.com/form/vPISvD7GdyTpjhGf3Su0

Le débat grand public sera par ailleurs retransmis en direct sur la page Facebook de la Préfecture de la Martinique (@prefet.martinique).

Contacts réservés aux médias :

Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42 — florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 — ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

